

Marie Moret à Émile Venet, 30 septembre 1893

Auteur·e : **Moret, Marie (1840-1908)**

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Les relations du document

Collection Correspondant.e.s

[Venet, Émile](#) est destinataire de cette lettre

[Afficher la visualisation des relations de la notice.](#)

Informations sur le document source

Cote Inv. n° 1999-09-54

Collation 1 p. (62v)

Nature du document Copie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservation Familière de Guise

Citer cette page

Moret, Marie (1840-1908), Marie Moret à Émile Venet, 30 septembre 1893, Équipe du projet FamiliLettres (Familière de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 03/02/2026 sur la plate-forme EMAN : <https://eman-archives.org/Famililettres/items/show/32296>

Copier

Informations sur l'édition numérique

Éditeur Équipe du projet FamiliLettres (Familière de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

Présentation

Auteur·e [Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

Date de rédaction [30 septembre 1893](#)

Lieu de rédaction Guise (Aisne) - Familistère

Destinataire [Venet, Émile](#)

Lieu de destination Lesquielles-Saint-Germain (Aisne)

Description

Résumé Demande à Venet de rentrer un banc de jardin dans la maison de Lesquielles-Saint-Germain. Sur le grillage de séparation avec le jardin de M. Casseleux. Règlement d'une note avant le départ de Marie Moret dans le midi.

Mots-clés

[Économie domestique, Jardins](#)

Personnes citées [Casseleux \[monsieur\]](#)

Lieux cités [Lesquielles-Saint-Germain \(Aisne\)](#)

Informations biographiques sur les correspondant·es et les personnes citées

Nom Venet, Émile

Genre Homme

Pays d'origine Inconnu

Activité Métiers de la construction

Biographie Maître maçon à Lesquielles-Saint-Germain (Aisne) à la fin du XIX^e siècle.

Notice créée par [Équipe du projet FamiliLettres](#) Notice créée le 28/07/2022

Dernière modification le 26/04/2023

Guise Namur le 30 Septembre 1893

Monsieur Venet.

Le temps étant devenu excessivement humide, je vous serai obligée de faire rentrer dans la maison de Léguimelle le banc de jardin qui était dans l'allée ronde du côté de l'est. Peut-être l'avez-vous déjà fait rentrer?

En allant faire une promenade là-bas il y a quelques jours j'ai vu que vous aviez fait poser le grillage qui sépare du jardin de M. Casselain. C'est très bien ainsi :

Comptant m'en aller bientôt

65
dans le midi comme j'ai fait l'hiver dernier, je vous prie de me donner dans le courant du mois d'octobre la note de ce que je vous dois, afin que je régle cela avant de partir.

Veuillez agréer, Monsieur, mes parfaites civilités

Marie Gédin